



Gegründet am 26. Juni 1975

Protokoll der GV vom 17. März 2023

Der Präsident begrüsst die Anwesenden herzlich und dankt für ihr Kommen. Speziell begrüsst werden GR Françoise Oklé und Paul Monn.

Abgemeldet haben sich Urs Emch, Cornelia Meyer, Urs Wiederkehr, Evi und Markus Schüttel, Lotti und Werni Locher, Walter und Linda Müller, Helga und Martin Kaufmann

Es sind 45 Mitglieder anwesend.

Zuhanden der GV wurden keine Traktandenwünsche nachgereicht, so gehen wir direkt zur Traktandenliste

1) Wahl der Stimmezähler

Der Präsident schlägt Dani Tüscher vor; er wird einstimmig gewählt.

2) Protokoll der letzten GV

Es gibt keine Einwände zum Protokoll der letzten GV das haben wir mit der Einladung verschickt. Es wird einstimmig gutgeheissen und der Präsident dankt der Verfasserin Sonja Thüler

3) Abnahme der Jahresberichts des Präsidenten

Der Jahresbericht des Präsidenten wurde mit der Einladung verschickt und wird deshalb nicht verlesen. Es gibt keine Fragen.

4) Jahresbericht der Kassierin

Auch hier wurden die Unterlagen verschickt. Erfreulicherweise konnten wir einen Ueberschuss von 2'757.55 erwirtschaften. Beim Budget für das laufende Jahr erwarten wir einen kleinen Ueberschuss. Die Kassierin macht einige zusätzliche Erläuterungen. Fragen werden keine gestellt.

Da die Revisoren nicht anwesend sein konnten verliest der Präsident den Revisorenbericht .

Rechnung und alle Berichte werden mit Akklamation bestätigt.

5) Jahresprogramm 2023

Der Vorstand schlägt vor, das traditionelle Programm durchzuführen. Weitere Anlässe haben wir dieses Jahr nicht geplant. Wir finden, dass wir ein breitgefächertes Programm offerieren, für die Gemeinde und möchten es dieses Jahr so belassen.

Allenfalls könnte es noch etwas zusätzliches ergeben falls die Gemeinde etwas mit den Vereinen unternimmt für das 225. Jahr Bergdietikon Jubiläum. GR Oklé bestätigt, dass es Diskussionen gab in diesem Zusammenhang und es gut möglich ist, dass etwas organisiert wird, allerdings in kleinerem Rahmen. Die Vereine würden rechtzeitig informiert.

2025 feiert die Dorfgemeinschaft ihr 50jähriges Jubiläum und macht sich bereits Gedanken... Wir sind offen für Ideen!

Das Jahresprogramm wird einstimmig genehmigt.

6) Festlegung des Jahresbeitrags

Der Vorstand schlägt vor, den seit Jahren bestehenden Jahresbeitrag von Fr. 30 pro Adresse beizubehalten und die Versammlung ist einverstanden.

7) Kompetenzen des Vorstandes

Damit der Vorstand nicht nur die budgetierten Ausgaben tätigen kann, sondern auch situativ etwas ausgeben kann (wie z.B. bei der Möblierung des neuen Lagers) hat er seit Jahren eine Kompetenz von Fr. 3'000. Die GV bestätigt diese Kompetenz einstimmig für das laufende Jahr.

8) Verschiedenes und Umfrage

Der Präsident weist darauf hin, dass sich im Jahresprogramm ein Fehler einschlich – die Metzgete findet in Zukunft in der Turnhalle statt, nicht wie erwähnt im Werkhof. Wir waren positiv überrascht über die erste Metzgete in der Turnhalle und kamen gern dem Wunsch des GR nach, sie auch in Zukunft in der Turnhalle durchzuführen.

Der Präsident informiert im Weiteren über die Lösung für unseren Lagerraum und dankt dem GR für die Bereitstellung eines Raumes unterhalb des alten Kindergartens Kindhausen. Nachdem wir ihn mit neuen Regalen ausgerüstet hatten konnte er nach der Metzgete bezogen werden. Diese Lösung war praktisch, ersparte er uns doch einen speziellen Zügeltag. Es brauchte allerdings noch einiges an Schweiß und Mühe durch Roger und sein Zügelteam bis alles seinen Platz hatte. Aber sie haben das super gelöst! Herzlichen Dank auch an alle Beteiligten!

Da wir doch einiges an speziellem Material besitzen, vor allem für die Metzgete, das nur wenig gebraucht wird und für andere von Interesse sein könnte, haben wir uns entschieden, das den anderen Vereinen gegen Entgelt zur Verfügung zu stellen. Bis anhin wurde noch kein Gebrauch gemacht, aber was nicht ist kann noch werden....

GR Monn dankt der Dorfgemeinschaft für ihr Engagement für die Gemeinde und die gute Zusammenarbeit und er freut sich schon auf unser Jubiläumsjahr.

GR Oklé erwähnt die neue Website des Ortsmuseums wo sehr viel Material publiziert wird, dass das Museum in den letzten Jahren gesammelt hat. Da gibt es viel interessantes aus unserer Gemeinde nachzulesen und es lohnt sich, diese Website zu besuchen!

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen so schliesst der Präsident mit zwei Verdankungen zu Jubiläen.

Kay Guggemoos ist seit 10 Jahren im Vorstand und Roger Weidenmann bereits seit 15 Jahren. Der Präsident dankt beiden für ihr langjähriges Engagement für die Dorfgemeinschaft und freut sich auch weitere Jahre guter Zusammenarbeit. Beide erhalten ein kleines Dankeschön.

Der Präsident schliesst mit einem Dank an alle, die uns immer wieder unterstützen und an unseren Anlässen mitmachen, sei es als Helfer oder als Teilnehmer. Ein spezieller Dank geht an alle Vorstandsmitglieder und ihre PartnerInnen, unseren Webmaster Dani Tüscher sowie an die Mitarbeiter der Gemeinde, die uns immer tatkräftig unterstützen.

Der Präsident schliesst die GV und wünscht allen ein genüssliches Raclette und einen geselligen Abend.